

## 附属学校園との交流

H29年度

### さつまいもの苗を植えたよ

特別支援学校高等部のお兄さん・お姉さんが、年長の子どもたちをさつまいもの苗植えに招待してくれました。

5月12日（金）、特別支援学校内にある畑に出かけた子どもたち。初めての活動にわくわくしている様子です。お兄さん、お姉さんが、苗の植え方を教えてくれたり、植える時にそっと手を添えたりしてくれました。



優しいお兄さん・お姉さんのおかげで、子どもたちも安心して活動することができました。植えた後には、「大きなおいもになってね」と願いを込めながら水かけをしていました。

高等部のみなさんが大切にお世話をしてくれるそうです。どんなおいもができるかな？秋が楽しみです。

### なかよしタイムパート1

5月17日（水）、18日（木）、19日（金）と3回に渡り、附属小学校の1年生がクラスごと幼稚園に遊びに来ました。はじめは、1年生も年長の子どもたちも、ちょっぴり緊張した面持ち…。でも、遊戯室で思い切り体を動かしたり、保育室で好きな物を作ったりと、思い思いの場所で興味のある遊びを一緒に楽しむうちにやりとりも増え、みんなにこにこ笑顔になっていました。帰りには、名残惜しそうにお互いに手を振っている姿も見られ、微笑ましく思いました。

これから1年間、年長の子どもたちを中心に1年生のみなさんと交流をしていく予定です。小学校のことが身近に感じられる機会にもなるかもしれませんね。なかよしの輪も広がっていくことを願っています。

